

## BADEN REGIOTALK 2022

# WIRTSCHAFT UND POLITIK TRIFFT SICH ZUM «ENERGIE»-GESPRÄCH



*Der Regiotalk 2019 war mit 350 Teilnehmenden aus Wirtschaft und Politik ein voller Erfolg!*

**Am 26. Januar 2022 treffen sich wiederum Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Politik zum Austausch am Baden Regiotalk im Tägi in Wettingen. Der zweite Baden Regiotalk widmet sich dem Thema «Energie». Der Anlass wird erneut durch den Aargauischen Gewerbeverband AGV / Bezirk Baden, die Aargauische Industrie- und Handelskammer AIHK / Region Baden sowie Baden Regio organisiert.**

Im Januar 2019 nahmen über 350 Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Politik am ersten Baden Regiotalk im Tägi Wettingen teil. Auf das Konzept des Anlasses und auf

das damals aufgegriffene Thema «Chancen und Herausforderungen für die Region Baden» erhielten die Veranstalter von den ausstellenden Gemeinden, Organisationen und Teilnehmerinnen und Teilnehmern zahlreiche positive Reaktionen.

### **Strukturwandel als unternehmerische Chance**

Megatrends werden in Zukunft unsere Anpassungsfähigkeit dauerhaft fordern. Die Digitalisierung, die Globalisierung, die Mobilität, die Energie, der Klimaschutz sowie die Veränderung des Konsumverhaltens beschleunigen den anhaltenden Strukturwandel in der Wirtschaft und verdrängen Arbeitsplätze in den traditionellen Branchen. Durch Förderung

von Aus- und Weiterbildung in neuen Technologien, Innovationen und Unternehmertum entstehen auch neue Chancen für neue Geschäftszweige und Arbeitsplätze mit neuen Profilen. Dieser Umstand fordert die bestehenden Unternehmen strategisch, personaltechnisch und betriebswirtschaftlich. Auch die Gemeinden sind entsprechend im finanziellen wie auch im planerischen Bereich gefordert.

Die Organisatoren sind überzeugt, mit dem Anlass das Miteinander von Politik und Wirtschaft und dadurch die ganze Region nachhaltig zu stärken und zu positionieren. So sollen ausgewählte Megatrends im 2-Jahres-Rhythmus im Format Baden Regiotalk aufgenommen werden.

Ausstellungsmöglichkeiten mit Marktständen für Gemeinden (z. B. wo gibt es Bauland, Schwerpunktthemen wie Wohnen, Arbeiten, Wohlfühlen etc.) und für Organisationen (z. B. Aargau Services etc.) runden das Konzept ab. Diese niederschwellige Art ermöglicht den Gemeinde- und Wirtschaftsvertretern sich in direktem Kontakt austauschen zukönnen. Abgerundet wird der Baden Regiotalk mit einem Netzwerk-Apéro. Die Durchführung des klimakompensierten Anlasses wird wiederum durch Sach- und Finanzleistungen der unterstützenden Sponsoren, Supportern und Gönner ermöglicht.

## **Bedeutende Gäste am Regiotalk 2022**

2021 musste jedoch wegen der bekannten Umstände auf den 26. Januar 2022 verschoben werden. Der zweite Baden Regiotalk widmet sich dem Thema «Energie». Der Bezirk Baden ist das bedeutendste Wohn- und Wirtschaftsgebiet des Kantons Aargau. Wie muss sich die Region aber weiterentwickeln, um auch in

Zukunft ein attraktiver Standort für Unternehmen zu sein? Dazu wird es spannende Vorträge geben mit Dr. Christian Rüegg, Direktor des Paul Scherrer Instituts, Dr. Andreas Walker, Zukunftsforscher, und Dr. Daniel Kalt, Chefökonom der UBS. Die anschließende Podiumsdiskussion wird mit Stefanie Heimgartner, Nationalrätin (SVP), und Marianne Wildi, CEO der Hypothekarbank Lenzburg AG, sowie den Referenten stattfinden. Moderiert wird der Abend durch Judith Wernli.

Anmeldeinformationen sowie Details zu Sponsoren, Supportern und Gön-

nern unter:

[www.baden-regiotalk.ch](http://www.baden-regiotalk.ch)



**Flavio De Nando**

Vorstand AGV / OK Baden Regiotalk

